
 

 

 
REQUERIMENTO Nº.   216 /11 

De Informações 
 

“Referentes aos problemas na Rua da 
Ervilha no bairro Jd. Pérola em toda 
sua extensão”. 

 
 Considerando-se que, moradores procuram por este 

vereador a respeito de melhorias na Rua da Ervilha no bairro Jd. Pérola, 
que se encontra necessitando de melhorias (anexos fotos do local); 

 
 Considerando-se que, varias pessoas utilizam a via por ser 

acesso ao Distrito Industrial e aos bairros da Zona Leste; 
 
 Considerando-se que, existem vários problemas 

apresentados nesta rua em toda sua extensão, tais como: 
 

1. Falta de iluminação; 
 

2. Arvores necessitando de poda, e limpeza visto que 
alguns galhos estão atrapalhando a passagem dos 
munícipes, 

 
3. Calçada que sem condições de passagem, pois o mato 

do terreno ao fundo esta tomando conta de tudo; 
 

4. Lixo que esta sendo depositado por munícipes em 
horários de pouco movimento; 

 
5. Na referida rua há um esgoto aberto que esta sendo 

despejado uma parte do Córrego Mollon o que tem 
causado grandes transtornos como mau cheiro e 
proliferação de animais, 

  
 Considerando-se que, a falta de iluminação e a 

impossibilidade de utilização das calçadas devidas o mato e lixo 
acumulado em toda sua extensão gera muita preocupação aos 
pedestres e motoristas que por ali trafegam, pois o risco de acidentes é 
muito grande; 
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Considerando-se que, em algumas quadras há placas 

indicativas de Proibido jogar lixo, que esta sendo totalmente ignorado 
por algumas pessoas o que tem piorado ainda mais o aspecto da rua e 
doa bairro em geral; 

 
 Considerando-se que, se faz necessário que setores 

responsáveis tomem providência o mais breve possível. 
   
 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
 
 1. São do conhecimento do Poder Executivo as reclamações 

citadas acima?  
 
 2. Mediante ao problema mencionado, existe algum 

programa de melhoria para o local? 
 
 3. Se negativa a resposta do item 2, quais as medidas que 

serão tomadas pela Prefeitura para resolver o problema? 
 
 4. Se positiva a resposta do item 1, porque até o presente 

momento não vem sendo realizado nada no local? 
 
 5. Outras informações pertinentes. 

 
 

 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de março de 2011. 
 
 
 

LAERTE ANTONIO DA SILVA 
-Vereador- 

 
 
 


